
スタジアム整備検討に係る表明内容 

  

スタジアムの検討につきましては、昨年６月に北ふ頭での検討を表明し

て以降、同地での整備に向けて検討を進めてまいりました。 

このような中、昨年１２月、鹿児島ユナイテッドＦＣがＪ２昇格を決め、

Ｊ１昇格の可能性も見えてきたことから、スタジアム整備までの時間軸を

考慮する必要がでてきたところでございます。 

このような状況を踏まえ、知事からの提案により、知事と率直な意見交

換を行いました。 

その結果、北ふ頭でのスタジアム整備には、着工までに相当の期間を要

することが見込まれ、鹿児島ユナイテッドＦＣが早期にＪ１に昇格する可

能性を考慮すると、Ｊリーグが定める期間内での整備は間に合わない可能

性が高いということについて意見の一致をみたところであり、知事との意

見交換に加え、これまでの関係者との協議状況や、市議会本会議における

質疑及び特別委員会におけるご指摘なども踏まえまして、早期の整備に向

けて、同地での検討は白紙に戻すことを決断いたしました。 

知事からも、引き続き、協力していく旨の発言をいただきました。 

今後、県の協力を得ながら、新たな候補地について早急に検討を進めてま

いりたいと考えております。 

また、様々な課題の検討にあたっても、スタジアム整備の早期実現に向

けて、引き続き「オール鹿児島」で、全力で取り組んでまいりたいと考え

ております。 


